



4中だより

平成 29 年度
11 月



摂津市立第四中学校

ホームページアドレス

学校の取組みや生徒たちの活動の様子を随時、更新しています。

☎ 06(6349)6181 Fax 06(6349)6184

http://settsu4wonder.ec-net.jp/

反省からの出発

校長 奥野 暁英

日々の生活の中で、物事がうまく進んでいるときは、問題はありませんが、何かにつまずき、事が思うように運ばないとき、皆さんはどのような態度を取りますか。うまくいかないときほど、人の本質は現れてきます。世の中や自分を取り巻く環境のせいにしてしまうことがあります。つまり、ともに学校生活をしている仲間や、部活動などでは先輩や後輩のせいにしてしまう。言い換えれば、「悪いのは自分ではなく、周りのせいなんだ」という言動などで、わが身を守ってしまおうとすることがあります。

もしあなたにそのようなことで、思い当たることのあるのなら、すぐに改める必要があります。そのような発言や態度を取っていると、いつの間にか自分の周りから一人、また一人と仲間が離れていくこととなります。そうってからでは遅すぎます。

そのためにも、物事がうまく運ばないことがあったにしても、まず自分以外の人や環境のせいにするのはやめましょう。たとえ原因が誰かほかの人にあったとしても、相手を責めることは避けてほしいものです。起こったことの現状を受け入れて、問題解決のために、仲間とともに努力して改善の方法を見つけ出そうとする姿勢が大切です。また、「本当に自分が問題の原因となっていないのか」と問いかけてみることも必要です。常に自分自身をしっかりと見つめて、反省する気持ち、改善していこうとする心掛けが、傲慢さを消し、謙虚さを生み出していきます。苦境に直面したとき、それを打開するために、どのような発言や態度を取るかによって人は成長していきます。

11月行事予定

日	曜	SHR	1	2	3	4	5	6	EX	行事予定
1	水	数		道						音楽コンクール予選(1, 2年)
2	木	国						総		音楽コンクール予選(3年)
3	金									文化の日
4	土									
5	日									
6	月								EX	全校音楽コンクール
7	火	英								摂津市連合音楽会
8	水	技		道						色覚検査(1年)
9	木	社						総		第2回生徒会委員会
10	金	朝礼						特		放送朝礼 色覚検査(3年)
11	土									
12	日									
13	月							総	EX	
14	火	朝読								第3回実力テスト(3年)
15	水	数		道						
16	木	家						総		
17	金	音					参			授業参観・第2回進路説明会(3年)
18	土									
19	日									味生まつり 淀川ウォーキング
20	月							総	EX	
21	火	保								校内研究授業
22	水	音		道						
23	木									勤労感謝の日
24	金	家/美						特		四中校区授業参観 いじめ予防授業
25	土									
26	日									
27	月	朝学						総	EX	
28	火	朝学								
29	水									期末テスト①
30	木									期末テスト②～12/1

12月の予定

12/1	期末テスト(11/29～)	12/15～20	期末懇談(短縮45分)
12/8.9	新入生制服採寸	12/21	短縮45分(4限まで)
12/14	2年校外学習	12/22	大掃除 終業式

生徒会立会演説会

10月23日(月)に後期生徒会立会演説会が行われました。後期は2年生が中心となって生徒会活動が行われます。候補者は自分の抱負を語り、生徒たちも真剣に聞いていました。



新執行部誕生

- | | | | |
|------|-----|----|-----|
| 会長 | 2-2 | 長尾 | 美咲 |
| 副会長 | 2-2 | 阪口 | 力斗 |
| | 2-2 | 田中 | 美帆 |
| 執行委員 | 2-1 | 市原 | 慎太郎 |
| | 2-1 | 穂積 | 洸弥 |
| | 2-3 | 中野 | 日菜子 |
| | 2-3 | 宮田 | 夏 |



生徒指導部より

10月27日(金)で衣替えの移行期間が終わりました。10月30日(月)から全員が冬服になっています。制服を正しく着用しましょう。



PTAあいさつ運動

秋晴れの良い天気の下、PTAあいさつ運動を実施しました。たくさんの保護者の皆様と生徒会執行部の生徒、評議委員の生徒、教職員が校門や下足場前に立ち、大きな声で元気よくあいさつをしました。朝早くから、どうもありがとうございました。



音楽コンクールに向けて

すべての学年の生徒たちは音楽コンクールに向けて熱心に歌の練習を行っています。学級のみならず力を合わせて取り組むことで素晴らしい歌唱になります。本番では、練習の成果をすべて出して切りましょう。

